

KEGIATAN BAKT SOSIAL DAN KEBERSAMAAN BERSAMA ANAK SANTRI & PANTI DI YAYASAN PONDOK PESANTREN RAUDHOH AL AITAM

Muhammad Akbar¹, Rika Nur Annisa², Busahdiar³

¹Teknik Industri, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

²Teknik Kimia, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

³Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta

Email : rikanurans@gmail.com, akkbarr2001@gmail.com, busahdiar@umj.ac.id

ABSTRAK

Bakti Sosial adalah suatu kepedulian kita akan keadaan-keadaan yang terjadi di masyarakat khususnya masyarakat kurang mampu dan yang membutuhkan perhatian ekstra dari sesama. Tujuan program ini adalah untuk membantu sesama yang masih membutuhkan bantuan baik secara materi, moril, mental maupun spiritual. Namun pada kesempatan Laporan Hasil Bakti sosial di Yayasan Pondok Pesantren Al Aitam ini merupakan kegiatan Keberseaman dan keseruan Bersama Para Anak Santri dan yatim untuk berbagi kebahagiaan dan empati serta motivasi kepada adik adik santri dan panti. Kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa KKN UMJ Kelompok 36 Program 2 yaitu dengan mengadakan kegiatan berbagi dalam bentuk kebutuhan pangan, dan kegiatan keseruan bermain games untuk meningkatkan kebersamaan dengan anak anak Yayasan Pondok Pesantren ALAitam. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini dapat bermanfaat kepada seluruh pihak dan dapat diimplementasikan ke kehidupan sehari-hari.

Kata kunci: Bakti Sosial, Kebersamaan, Pengabdian

ABSTRACT

Social Service is our concern for the conditions that occur in society, especially the community underprivileged and who need extra attention from others. The aim of this program is to help others who still need help materially, morally, mentally and spiritually. However, on this occasion the Report on the Results of Social Service at the Al Aitam Islamic Boarding School Foundation is an activity of togetherness and fun with students and orphans to share happiness and empathy as well as motivation to students and orphanages. Activities carried out by students of UMJ Group 36 KKN Program 2, namely by holding sharing activities in the form of food needs, and fun activities playing games to increase togetherness with the children of the ALAitam Islamic Boarding School Foundation. We hope that this activity can be useful for all parties and can be implemented in daily life.

Keywords: Social Service, Togetherness, Devotion

1. PENDAHULUAN

Bakti Sosial atau lebih dikenal sebagai baksos merupakan salah satu wujud dari rasa kemanusiaan. Bakti sosial merupakan satu kegiatan dimana dengan adanya kegiatan ini dapat menerapkan kebersamaan kami dengan anak santri dan panti. Untuk mewujudkan rasa cinta kasih, rasa saling menolong, rasa saling peduli kepada anak anak santri dan anak panti.

KKN adalah sebuah bentuk implementasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang

merupakan kewajiban menteri pendidikan dan kebudayaan. KKN UMJ merupakan bentuk pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa secara interdisipliner, insitusional, dan kemitraan sebagai salah satu wujud Catur Dharma Perguruan Tinggi. KKN Universitas Muhammadiyah Jakarta merupakan bagian dari proses pembelajaran mahasiswa berbasis pada Kampus Merdeka melalui berbagai kegiatan langsung di tengah tengah masyarakat, dan kreatif terlibat dalam dinamika yang terjadi masyarakat.

Kegiatan Bakti Sosial ini merupakan bentuk kepedulian dan tanggung jawab sosial kita terhadap masyarakat, khususnya di lingkungan pondok pesantren dan panti asuhan atas dasar tersebutlah kami Mahasiswa Program Strata 1 (S1) Universitas Muhammadiyah Jakarta siap untuk mewujudkan kegiatan tersebut. Dengan dukungan Bapak dan Ibu beserta semangat kami yang ingin mengabdikan kepada masyarakat.

Bakti Sosial ini merupakan suatu bentuk bantuan, yang walaupun kecil namun sangat berguna untuk membantu meringankan beban panti asuhan dan pondok pesantren.

Adapun Tujuan dilaksanakan Kegiatan KKN pada Yayasan Pondok Pesantren AL-Aitam yaitu : Melaksanakan Tri Dharma Perguruan Tinggi, Meningkatkan hubungan antara mahasiswa dengan masyarakat, Menanamkan Rasa Kebersamaan dan mempererat ukhuwah antar sesama muslim, Menumbuhkan rasa kepedulian sosial kepada sesama.

Dan Adapun Manfaat dari Pelaksanaan Kegiatan KKN diantaranya : Diharapkan mahasiswa dapat melatih diri dengan aksi cepat dan tanggap dalam menghadapi persoalan sosial ditengah masyarakat, Mampu menjalin sinergi dan hubungan baik dengan mitra, instansi terkait maupun masyarakat.

KKN dimulai dari pembekalan, Survey lokasi hingga Pelaksanaan kegiatan KKN per tanggal 28 Juli – 06 Agustus. KKN dilaksanakan pada tanggal : 06 Agustus 2022 , Bertempat di : Yayasan Pondok Pesantren Al Aitam, Jl Marunda No.3 RT 013 RW 03 Marunda Kec.Clincing, Kota Jakarta Utara, Daerah Khusus Ibukota Jakarta,14150

2. METODE

Metode pendekatan yang digunakan dalam kegiatan Bakti sosial kami kali ialah diantaranya Membangun Kebersamaan bersama anak santri dan panti, memberikan sedikit apresiasi untuk kegiatan keseruan perlombaan, dan juga memberikan pemberian Bantuan Sosial di Yayasan Pondok Pesantren AL Aitam, Jl.Marunda No 3 RT 13 RW 03 Kec.Clincing , Kota Jakarta Utara

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil Kegiatan Bakti Sosial yang kami

laksanakan di yayasan Pondok Pesantren Meliputi secara langsung dengan mengutamakan protokol kesehatan COVID 19 .

Adapun Mayoritas dari santri yang tinggal di pondok pesantren tersebut merupakan anak yatim,piatu dan dhuafa. Oleh sebab itu, kami ingin memberikan waktu untuk kebersamaan saling bersillturahmi mempererat hubungan ukhuwah islamiyah , mengaplikasikan Ilmu pengetahuan dan keterampilan yang kami punya sebagai sarana aktualisasi diri untuk membantu sesama, dan memberikan sedikit motivasi kepada anak anak santri dan panti dalam mewujudkan cita citanya.dikarenakan situasi masih dalam situasi COVID 19 karena itu untuk menaikkan imun, kami bersama anak santri mengadakan games untuk menambah keseruan dan memberikan hadiah sbagai bentuk apresiasi kami

Selain itu Alasan kami memilih mitra terkait karena selain memberikan edukasi dan motivasi kami juga ingin memeberikan sedikit bantuan sosial kepada mereka berupa bahan pangan berupa beras dan mie instant.

Kegiatan yang kami lakukan yaitumelalui beberapa tahapan mulai dari persiapan, survei pelaksanaan hingga evaluasi kegiatan.Tahapan tersebut terdiri dari empat tahapan yang dirangkum dalam poin sebagai berikut :

● Tahap I

Pada tahapan pertama, kami melakukan Survey lokasi mitra dan meminta perizinan kepada penanggung jawab mitra Yayasan Pondok Psantren.

● Tahap II

Pada Tahapan Kedua kami membahas tentang kebutuhan dan biaya yang perlu disiapkan terkait program kerja setiap mitra. Dan setelah pembahasan tersebut, kelompok kami segera melakukan pembelanjaan kebutuhan untuk program kerja. Biaya yang digunakan berasal dari iuran setiap Anggota Kelompok

● Tahap III

Lanjut Tahap ketiga kami membeli beberapa sembako, peralatann lomba,dan hadiah lomba untuk anak anak santri yang sudah kami packing dalam tas go green untuk diberikan kepada masing masing anak santri dan panti.

● Tahap IV

Tahap keempat yaitu Pelaksanaan Games dengan lomba Bertema 17 Agustus dan Pemberian kebutuhan yang telah disiapkan sebelumnya.

Pelaksanaan Kegiatan KKN Kelompok 36 di Wilayah Jl.Marunda Baru no. 3 RT 13 RW 03, Kec.Clincing, Kota Jakarta Utara dilakuka secara langsung dan tetap mematuhi protokol kesehatan dan COVID 19. Kegiatan Bakti Sosial KKN ni diantaranya :

1. Melakukan kegiatan bermain games keseruan bersama anak panti dan yatim
2. Memberkan Bantuan Sosial berupa Bahan pangan

Secara garis besar, Kegiatan KKN ini terlaksana dengan dengan baik dan berjalan dengan lancar.dan dapat dilaksanakan secara langsung dengan tetap menaati protokol kesehatan untuk mengurangi penyebaran COVID 19.Keberhasilan Melaksanakan KKN ini tk lepas dari dukungan dan kerjasama dari seluruh peserta dan anggota Kelompok KKN 36, Mitra terkait, serta dosen Pembimbing Lapangan yang selalu memberikan saran dan masukannya untuk kelompok kkn Universitas Muhammadiyah Jakarta.



4. KESIMPULAN

Kegiatan bakti sosial ini kita sudah selayaknya bersyukur atas apa yang sudah Tuhan Yang Maha Esa telah berikan kepada kita karena di luar sana masih banyak orang-orang yang kurang beruntung dibandingkan dengan kita, sehingga kita mampu untuk lebih menjaga dan menghargai atas apa yang telah kita miliki. Kita pun menjadi mampu untuk bersosialisasi serta saling menjalin silaturahmi dengan orang luar untuk mempererat tali persaudaraan terhadap sesama. Serta mengamalkan Ilmu yang kita miliki agar menjadi bermanfaat bagi orang lain

Hal yang dapat kita simpulkan, bahwa manusia pada hakikatnya adalah makhluk sosial dimana kita saling membutuhkan.Meringankan sedikit beban saudara-saudara kita merupakan suatu kewajiban bagi kita yang mampu, bukan acuh atau menghardik dengan cemoahan-cemoahan yang tidak baik. Mari datang, kasihi, dengan mendengarkan orang-orang yang berada dibawah kita, sehingga kita bisa merasakan, menempati diri kita ke tempat yang saat ini mereka rasakan. Setelah itu kita tidak hanya duduk melihat tapi mengulurkan tangan memberi dan mengasihi saudara-saudara di sekeliling kita.

Dengan terlaksananya kegiatan ini kami mengucapkan rasa syukur kepada Tuhan Yang

Maha Esa. Sehingga kegiatan ini berjalan dengan yang kita harapkan. Begitu juga terima kasih kepada seluruh pihak yang turut serta dalam pelaksanaan kegiatan bakti sosial ini.

Dari Kegiatan Kegiatan yang telah terlaksana baik kegiatan kelompok maupun kegiatan mandiri oleh Anggota KKN UMJ Kelompok 36 terlaksana dengan baik, Walaupun kegiatan KKN dilaksanakan di luar ruangan kami tetap mematuhi protocol Kesehatan.

UCAPAN TERIMAKASIH

Tim Pengabdian mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ketua LPPM Universitas Muhammadiyah Jakarta Prof. Dr. Tri Yuni Hendrawati, M.Si. yang telah memfasilitasi KKN UMJ 2022
2. Dosen Pembimbing Lapangan Bapak Busahdiar S.Pd M.A yang telah membimbing dan membantu sehingga pengabdian ini berjalan dengan lancar.
3. Semua pihak yang telah membantu tim pengabdian selama melaksanakan kegiatan, sehingga dapat selesai sesuai dengan waktu yang sudah ditentukan.

DAFTAR PUSTAKA

- LPPM UMJ (2013) Panduan Penelitian dan Pengabdian Pada Masyarakat.
- Novianto, H. (2005). Plasma Nutfah dan Pemuliaan Kelapa. Badan Libangtan. Puslitbangbun. Balai Penelitian Tanaman Kelapa dan Palma Lain. 84 hal.
- drawPalungkun, (2004). Aneka Produk Olahan Kelapa. Penebar Swadaya. Jakarta. Profil Desa Londoun. 2020
- Rindengan dan Allorerung, (2004). Potensi dan Pengolahan Buah Kelapa Muda.Monograf Pasca Panen. Balitka. 55-66p
- https://www.slideshare.net/Abdullah_kmz/laporan-bakti-sosial
- https://www.academia.edu/9943144/LAPORAN_KEGIATAN_BAKTI_SOSIAL
- <http://repository.unj.ac.id/1894/10/Profile%20Pondok%20Pesantren.pdf>
- <http://jurnal.umj.ac.id/index.php/semnaskat>
- <http://proktab.wordpress.com/bakti-sosial/>